

8 Mars 2016...une fin de sortie dantesque !!!!

Nous sommes 7 au départ de la sortie : Raymond, Florent, Laurent, Ludo, Gilles, Régis et moi-même.

FRESSE et la CHEVESTRAYE sont au programme. Les contreforts du massif vosgien sont enneigés, le ciel est chargé du côté de la Haute-Saône.

A DANJOUTIN, c'est correct. On décide de changer de circuit, de ne pas trop s'éloigner de Belfort, au cas où.....

ANDELNANS, TREVENANS, ETUPES, FESCHES, DELLE...tout va bien.

A COURTELEVANT, on prend à gauche, direction LEPUIX-NEUF.

3/400 mètres avant LEPUIX-NEUF, un écran blanc se dresse devant nous. Nous rentrons dans une tempête de neige infernale. La route blanchit à vue d'œil. Gilles et Florent s'arrêtent pour mettre le k-way. Les autres continuent. On ne voit plus rien, avec ou sans lunette. Arrivés à SUARCE, je m'arrête avec Ludo pour attendre Gilles et Florent. Ils arrivent. La personne qui habite dans la maison devant laquelle nous sommes arrêtés ouvre sa fenêtre. « Qu'est-ce que vous faites là ? Vous allez où ? ». Régis et Laurent ont pris la poudre d'escampette. Il y a de 5 à 10 centimètres de neige sur la route et ça continue de tomber. Les voitures roulent à 20 km/h. Gilles souhaite être rapatrié, Florent qui va s'arrêter dans la famille à RECOUVRANCE le souhaite aussi.

Ludo n'est pas d'accord. « Certains ont fait VERDUN, nous on va faire SUARCE-BELFORT sous la neige, me dit-il, on est des guerriers ! ». Nous voilà partis Ludo et moi. Les extrémités commencent à geler, il neige toujours. On aperçoit la trace dans la

neige de nos deux collègues qui sont devant. Il ne faut surtout pas rouler dans les traces des voitures, sinon c'est la gamelle assurée !

Nous progressons malgré tout, à 10, 15 km/h. Interdiction de se mettre en danseuse. De temps à autre, la roue arrière ou avant se dérobe. Dans le talus de BREBOTTE, un camion avec une remorque est à l'arrêt, il n'avance plus. Nous, nous descendons ce talus, et c'est très périlleux ! Je déchausse et utilise les jambes comme les roulettes d'un tricycle!

Pas de gamelle au carrefour dans BREBOTTE ! Ça passe. Il faut dire que les freins sont hors d'usage, gelés, crépis de neige ! La transmission passe encore.

A AUTRECHENE, c'est l'amélioration. La chaussée est de plus en plus apparente, et l'ascension de la « grappière » se fait sur une chaussée dégoulinant de flotte.

A l'entrée de VEZELOIS, nous apercevons sur BELFORT un coin de ciel bleu. Je laisse filer Ludo après une bonne tape dans le dos, je suis pressé de rentrer au chaud. Je ne sens plus mes mains, mes pieds. J'ai un mal fou à me déshabiller. Après la douche, c'est un calvaire ! Ça brûle de partout. Mes lèvres sont bleues, une partie de mon nez est insensible ! Deux litres de tisane auront raison de cet état semi-végétatif.

Régis et Laurent sont également rentrés. Dans quel état, je ne sais pas ?

Dans la soirée, nous apprendrons que Florent et Gilles se sont faits rapatriés par le papy de la maison.

Et dire qu'on avait décidé de ne pas trop s'éloigner de BELFORT au cas où..... Loupé !!!!